

Comunicado de prensa

Concepción del Uruguay 9 de julio de 2025.

Asunto: Agradecimiento y actualización sobre reclamos laborales – Grupo GTA Planta “La China”.

A quien corresponda:

Queremos expresar nuestro más sincero agradecimiento por el apoyo constante brindado ante la difícil situación que enfrentamos los trabajadores despedidos de la planta “La China” del Grupo GTA (Granja Tres Arroyos). A casi 80 días corridos de los despidos, seguimos sin percibir las liquidaciones e indemnizaciones correspondientes, lo que nos ha sumido en una crisis económica extrema, afectando incluso el acceso a alimentos y servicios básicos como luz y gas.

El pasado lunes 7 de julio, a las 20:30 horas, un grupo de compañeros en representación de todos los afectados fue recibido por el Sr. Intendente Municipal, Dr. Eduardo Laurito. En la reunión se trataron temas críticos ya difundidos en medios como:

- La falta de pago de indemnizaciones y su impacto en la subsistencia de nuestras familias. Incumpliendo con el Art. 235 LCT.
- Los despidos arbitrarios, incumplimiento por parte del empleador las leyes 20.744 (LCT), Ley 24.013, Ley 25.273 del Ministerio de Trabajo de la Nación.
- La urgencia de intermediación con los directivos Joaquín y Marcelo De Grazia.

El diálogo se desarrolló en un clima de respeto mutuo, y el Sr. Intendente asumió el compromiso de mediar ante la junta directiva de GTA y coordinar acciones con el Sr. Gobernador Rogelio Frigerio.

Quedamos a la espera de una respuesta concreta en los próximos días. No obstante, ante la desesperación en la situación que estamos atravesando, seguimos coordinando nuestro accionar hasta una pronta resolución.

Atentamente.